



Liaisons écoles-collège : on poursuit les rencontres

publié le 29/05/2023

Mardi 23 mai 2023, les CM de l'école de Magné sont venus en immersion pour une journée complète au collège avec leur maître M Tison.

Après une visite des lieux, ils ont été plongés tout de suite dans le grand bain et ont vécu la journée d'un 6e : répétition avec les deux classes chantantes (les 6B et les 6E) avec Mme Tessaud, cours d'E.S.T. (Enseignement Scientifique et Technologique) avec Mmes Guitard et Rimbaud où ils ont alors utilisé des microscopes pour observer des cellules et calculer leur taille réelle.

L'immersion n'aurait pas été réussie sans un repas digne de ce nom à la cantine avant de repartir pour une initiation au logiciel de géométrie "Géogebra" par Mme Louis. Puis en fin de journée, ils ont pu échanger et poser toutes leurs questions aux élèves de 6F afin de lever les dernières appréhensions avant la rentrée.

La journée fut dense et les élèves de CM sont repartis heureux d'avoir passé une journée entière au collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.